

„Geht nicht“

OB übt scharf Kritik

IDAR-OBBERSTEIN. „So kann man mit meinen Mitarbeitern nicht umgehen!“ Sehr emotional griff Oberbürgermeister Hans Jürgen Machwirth in die Debatte um den Karstadt-Vorplatz ein. Da werde aus den Reihen des Rates immer wieder unterstellt und nach draußen getragen, bei der Planung „sei möglicherweise das eine oder andere nicht in Ordnung gewesen“, kritisierte Machwirth die Ausführungen von Dr. Rainer Luthmann in der Bauausschusssitzung am Donnerstag und während der Haushaltsdebatte Ende Februar. Der SPD-Sprecher hatte von einer „undurchsichtigen Situation“ gesprochen, deren gerichtliche Klärung noch offen stehe.

Die LUB habe in ihrer Haushaltsrede sogar von einem „Fehlverhalten“ der Stadt geredet, nahm Machwirth Wolfgang Augenstein mit ins Visier seiner Kritik: „So können wir nicht miteinander umgehen. Es gibt in dieser Sache keinen einzigen Schritt, über den die Selbstverwaltung nicht informiert war.“ Luthmann indes blieb bei seiner Sicht der Dinge: „Ich sehe meine Haushaltsrede durch den Artikel in der Nahezeitung voll bestätigt.“ Als Nichtfachmann stehe man vor einem undurchsichtigen Dschungel. „Das ist alles reine Juristerei. Wir wollen nur, dass geklärt wird, was da los ist...“ Zudem gelte in Deutschland immer noch der Grundsatz, alle Seiten zu hören. (sc)